

'Está tan vacío', dicen turistas canadienses sobre AIFA

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (26 enero 2023).- El vacío del **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles** (AIFA) causó sensación a dos youtubers y turistas canadienses.

Sus enormes pasillos limpios, sin un alma, y el gigantesco **abandono de la sala de equipaje** de la terminal inaugurada hace casi un año, los hizo sentir "especiales".

"No creo haber estado en un **aeropuerto tan vacío** antes en mi vida", exclamó Kyle en su canal de Youtube "Kyle & Jess", dedicado a viajes, comida y aventura.

"Se puede decir que todo lo que tiene es completamente con ese tipo de brillo cristalino nuevo".

"Y está **completamente vacío**", dijo por su cuenta Jess. Los dos posaron parados en medio del pasillo vacío.

Su video titulado "¡Nuestra experiencia en el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México (AIFA)!", fue publicado el 14 de enero.

Kyle y Jess regresaban de un viaje de una semana en Oaxaca. Jess dijo que no conocía el aeropuerto, pero pudo saber que su construcción estuvo rodeada por la disputa con otro aeropuerto.

El AIFA fue inaugurado el **21 de marzo de 2022**, todavía sin sus conexiones terrestres terminadas, con ocho vuelos diarios y apenas uno internacional a Venezuela y esperaba concluir su primer año con 2.4 millones de usuarios para ser autosuficiente.

Sin embargo, el 12 de enero, el director de la compañía militar que lo administra, AIFA SA de CV, Isidoro Pastor, dijo que a 10 meses apenas llegaría a un **millón de usuarios**, a pesar de que al día, según dijo, tiene 8 mil pasajeros.

"Estamos manejando un **promedio de 8 mil pasajeros diarios**. En estos próximos días, este fin de semana llegamos al primer millón de pasajeros transportados de marzo a la fecha y esperamos cerrar el primer año de operaciones con un poco más de 1.3 millones de pasajeros", afirmó.

Para aumentar el uso del AIFA, construido tras cancelar la obra ya iniciada en Texcoco, el Presidente López Obrador ha ordenado el traslado de los vuelos de carga y pretende autorizar que las aerolíneas extranjeras hagan vuelos internos.

Kyle y Jess, por su parte, disfrutaron el **vacío de la terminal**.

"Está tan vacío, qué locura", dijo Jess.

"Está tan muerto aquí", expresó su pareja en la sala de equipajes. Los dos eran los únicos a esa hora.

El único reproche que Kyle y Jess hicieron fue la falta de autobuses en el AIFA.

La tabla de horarios sólo informaba de uno a las 08:30 horas a Pachuca y otro a las 12:30. Tomaron al final un viaje en **taxi hasta Paseo de la Reforma** por 850 pesos.

Dijeron que el aeropuerto "estuvo realmente bien", sin ningún problema, salvo por la falta de transporte público.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

